
接待投资者调研的记录 

会议时间：2024年 5 月 31日 

地点：深圳市龙岗区坂田街道五和大道 118号和成世纪名园 3A 21楼会议室 

参会人：浙商证券黄华栋，传奇投资常林云，创富兆业基金陈继宏、马国庆，海

雅金控杨靖 

接待人：董事、副总经理陆枝才，董事、副总经理夏斓，财务总监赵雯亮，董事

会秘书、副总经理吉杏丹，证券事务代表郑云梦 

 

一、会议开始 

本次投资者调研由公司董事会秘书、副总经理吉杏丹女士主持，首先向到公

司现场参加调研活动的投资者表示欢迎，同时强调了关于遵守承诺函的约定和上

市公司信息披露的有关规定。 

二、沟通交流 

现场调研会议采取问答的形式，公司董事、高级管理人员就投资者关注的问

题给予现场解答，帮助投资者更全面地了解公司的经营情况。 

（一）主营业务相关问题 

问：铜价上涨对公司的影响？ 

答：公司产品一般根据基础铜价进行报价，一般大型工程类或供货周期长的

合同签订调价条款，铜价波动超过一定比例，可根据约定进行调价，原材料价格

的波动可向下游客户传导。因此，铜价的上涨增加了公司的资金投入，但对公司

净利率等的影响不大。 

问：房地产市场情况对公司的影响？ 

答：公司产品主要供市政、工程、学校、医院等民用市场，房地产市场不景

气整体对公司业绩有一定的影响。 

问：电网类的销售有什么变化？ 

答：公司今年对电网项目做了一系列的适应性调整，具体情况还需要看后续

的电网建设进度及招投标情况。 



（二）固态电池及其关键材料研发项目相关问题 

问：公司固态电池的布局出发点？布局历程？ 

答：公司主业线缆行业非常成熟，竞争激烈，市场也非常饱和，公司首发上

市募投项目建成投产后主业产能已得到极大的提高，因此公司一直计划进行产业

升级转型。 

经过调研，公司谨慎地选择了与重庆大学李新禄教授合作开展固态电池及其

关键材料研发这个项目。后因李新禄教授无法入职公司专职工作，经协商一致，

李新禄教授控制的企业重庆锦添翼新能源科技有限公司退出合作项目，李新禄教

授作为名誉顾问为研发项目提供指导、咨询等服务，研发项目由原技术团队继续

正常推进。2024 年初，公司与研发团队核心技术人员的持股平台共同出资设立

子公司金龙羽新能源（深圳）有限公司，由该子公司承接研发项目的后续工作。 

问：固态电池技术路线？是否向下游客户送样？ 

答：公司目前采用的是氧化物的技术路线，其他技术路线也在开展研究开发。

公司在接洽一些下游客户，尚未送样。 

问：固态电池项目是否有形成销售？ 

答：目前项目仍处于研发阶段，尚未形成销售。 

问：固态电池项目是否存在客户委托研发？ 

答：公司会就材料、行业动态等与外部进行交流，研发工作还是由公司的研

发团队自主负责开展。 

问：固态电池目前团队人数？每年的研发费用？后续计划投入？ 

答：截至目前，固态电池研发中心相关人员共 43 人，其中研发人员 36 人，

其他后勤辅助人员 7人。 

截至 2024年 3月 31日，公司累计投入资金 8,209.70万元。2024年 5月 20

日，公司董事会审议通过了《关于控股子公司金龙羽新能源（深圳）有限公司增

加注册资本的议案》，公司以 20,000 万元全额认缴子公司新增注册资本，后续

将根据子公司资金需求逐步出资。 

问：公司半固态/固态电池未来的应用方向？ 



答：公司固态电池项目以高能量密度、高安全性、高功率、长寿命为研发目

标，未来有望应用于动力电池、低空经济、小动力电池、储能等方向。 

（三）其他问题 

问：公司大股东减持的目的？ 

答：大股东减持公司股份系出于个人资金需求。 

问：公司工业园情况？ 

答：公司有深圳和惠州两个工业园。公司首发上市募投项目建设在惠州工业

园，机器设备先进，产能充足；深圳工业园已向政府申请城市更新单元“工业上

楼”，还处于政府审批阶段，该工业园目前为出租状态。 

 

 

金龙羽集团股份有限公司 

2024年 5 月 31日 

 


